



Trachtenbasar im „Um's Eck“ erneut ein großer Erfolg

Zahlreich standen die Menschen schon an, als sich am Sonntag die Türen des Lokals „Um's Eck“ zum sechsten Trachtenbasar des Heimat- und Volkstrachtenvereins Dingolfing e. V. öffneten. Bereits seit einigen Wochen war es möglich gewesen, dass Anbieter ihre Waren auf der Website www.easybasar.de ganz bequem von zuhause aus einpflegten. Diese wurden schließlich am Freitag, 5. April, und Samstag, 6. April, im Lokal abgegeben - und mit 2 200 Teilen war das Angebot auf dem Basar damit auch sehr groß. Saubere, gut erhaltene und

unbeschädigte Trachtenartikel wie Dirndlkleider, Trachtenröcke, -schuhe, -hüte, -blusen, -hemden, -unterröcke, -janker, -anzüge, -schmuck, -accessoires, Gürtel, Lederhosen und historische Trachten- teile für Kinder, Damen und Herren waren hier zu einem festen Preis ausgestellt. Vielzählige Besucher stöberten durch das bunte Angebot und konnten im Foyer der Stadthalle, die kurzerhand zu Umkleiden umfunktioniert wurde, auch das ein oder andere Teil anprobieren. Circa 20 Helferinnen, die meisten davon Mitglieder des Trachtenvereins,

konnten die vielen Kunden dabei auch fachkundig beraten und das passende Dirndl oder Lederhose herausuchen. Auch die Zweite Bürgermeisterin Maria Huber war vor Ort und half gern mit. Die Rückgabe der nicht verkauften Artikel und die Abrechnung des Verkaufserlöses erfolgt am Montag, 8. April, ebenfalls in den Räumen des Lokals „Um's Eck“. „Nach dem Basar ist vor dem Basar“, sagte Maria Huber mit einem Lächeln auf den Lippen. Denn auch im nächsten Jahr soll der Trachtenbasar wieder stattfinden.

Fotos: Michelle Ruhstorfer